

Muttermalentfernung

Ein Muttermal zu entfernen, kann aus verschiedenen Gründen sinnvoll oder sogar notwendig sein. Sollte der Verdacht bestehen oder bereits durch einen Dermatologen bestätigt sein, dass sich ein Muttermal bösartig verändert, ist eine **Muttermalentfernung** medizinisch indiziert. Aber auch gutartige Muttermale können Beschwerden verursachen, sodass eine Entfernung sinnvoll ist. Liegen sie z.B. im Bereich des BH-Trägers, Hosenbundes oder im Bart kann es hier durch Reibungen oder Rasur schnell zu Verletzungen und Entzündungen kommen. Schließlich können Muttermale auch entfernt werden, wenn sie als ästhetisch störend empfunden werden.

Die Muttermalentfernung erfolgt in den meisten Fällen ambulant in örtlicher Betäubung. Nach der Operation sind Sie in der Regel sofort gesellschaftsfähig. Mit Komplikationen ist im Rahmen der Muttermalentfernung nur äußerst selten zu rechnen.

Vereinbaren Sie jetzt einen Termin in unserer Praxis Schillerstrasse und lassen Sie sich von unseren Ärzten Priv.-Doz. Dr. med. Christian Radu, Frau Dr. med. Susanne Hüttinger, Frau Dr. med. Julia Granitzka und Frau Dr. med. Charlotte Weinmann zum Thema Muttermalentfernung beraten.

